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昨
年
、
11
月
８
日
か
ら
11
月
15
日
に

か
け
て
、町
内
４
会
場
（
５
回
開
催
）
で
、

令
和
３
年
度
町
政
（
ま
ち
づ
く
り
）
懇

談
会
を
開
催
し
ま
し
た
。

　

気
兼
ね
な
く
意
見
を
交
換
で
き
る
よ

う
、
町
民
の
皆
さ
ん
が
町
長
を
囲
む
よ

う
に
車
座
と
な
り
、
町
職
員
の
出
席
人

数
と
町
か
ら
の
説
明
事
項
を
減
ら
し
て

開
催
し
ま
し
た
。

　

懇
談
会
の
中
で
町
か
ら
説
明
を
行
っ

た
事
項
、
会
場
に
来
ら
れ
た
方
々
か
ら

の
質
問
、
要
望
な
ど
主
な
も
の
を
ま
と

め
ま
し
た
の
で
、
紹
介
し
ま
す
。

町
政
（
ま
ち
づ
く
り
）
懇
談
会

分類 質問・要望事項 現在までの対応状況 会場

ごみ

行政区でごみ拾いをしたが、受け取って
もらえないごみ（タイヤ）がある。

町道への不法投棄のため、町で対応済みです。
多目的研修
センター48 線（道道月形幌向線）には、不法投

棄が多い。看板などを立てて喚起してほ
しい。

環境保全推進協議会と連携し、不法投棄警告の
ぼりを提供し対応済みです。

観光
温泉ホテルレストラン機能の再開につい
て何か案はでていますか。

温泉等施設改修を進めて行く中で、規模や運営
方法について今後、検討します。

札 比 内 コ
ミュニティ
センター

日程 地域 参加者

11 月 8 日（月） 札比内全域 26 人

11 月 10 日（水） 北農場・赤川 17 人

11 月 11 日（木）
市南・南耕地昭栄・知
来乙

20 人

11 月 12 日（金） 市北 19 人

11 月 15 日（月） 中和 19 人

令
和
３
年
度

▶令和３年度町政（まちづくり）懇談会参加人数

町
か
ら
の
連
絡
事
項
～
主
要
事
業
の
推
進
に
つ
い
て

●
地
域
拠
点
施
設
の
整
備

　
「
み
ん
な
が
立
ち
寄
り
集
う
地
域
の
安

心
と
賑
わ
い
の
空
間
（
拠
点
）」
を
整
備

コ
ン
セ
プ
ト
と
し
、
場
所
は
月
形
小
学

校
校
舎
と
グ
ラ
ウ
ン
ド
の
活
用
を
検
討

し
て
い
ま
す
。

　

各
種
団
体
の
事
務
所
、
文
化
・
創
作

活
動
が
行
え
る
ホ
ー
ル
や
会
議
室
な
ど

の
集
え
る
場
や
バ
ス
待
合
所
の
ほ
か
、

発
着
場
、
駐
車
場
、
屋
外
イ
ベ
ン
ト
ス

ペ
ー
ス
（
自
由
広
場
）
の
整
備
を
想
定

し
て
い
ま
す
。

　

町
民
は
も
と
よ
り
、
月
形
町
近
郊
の

他
市
町
村
住
民
や
通
行
者
を
タ
ー
ゲ
ッ

ト
と
し
た
商
業
エ
リ
ア
を
整
備
し
、
町

内
商
工
団
体
な
ど
の
参
画
と
町
外
企
業

な
ど
の
誘
致
を
検
討
し
ま
す
。

●
町
民
保
養
セ
ン
タ
ー
等
の
改
修
と
道

　
の
駅
整
備

　

道
の
駅
を
整
備
す
る
こ
と
に
よ
り
産

業
、
観
光
を
活
性
化
し
、
町
を
元
気
に

す
る
観
光
拠
点
の
実
現
を
目
指
し
ま
す
。

　

設
置
に
あ
た
っ
て
は
、
華
美
な
施
設

整
備
を
避
け
、
イ
ニ
シ
ャ
ル
コ
ス
ト
を

抑
え
ま
す
。

　

道
の
駅
の
設
置
場
所
は
皆
楽
公
園
を

想
定
し
て
い
ま
す
。
広
い
駐
車
ス
ペ
ー

ス
、
温
泉
・
宿
泊
施
設
、
親
水
公
園
、
キ
ャ

ン
プ
場
等
登
録
要
件
を
満
た
す
、
既
存

施
設
（
24
時
間
ト
イ
レ
の
建
替
え
）
を

付
帯
さ
せ
る
ほ
か
、
道
の
駅
の
登
録
要

件
に
必
要
な
情
報
発
信
、
子
育
て
支
援
、

防
災
機
能
を
追
加
し
ま
す
。

　

レ
ス
ト
ラ
ン
の
再
開
、
売
店
機
能
の

拡
充
に
よ
り
賑
わ
い
の
創
出
を
目
指
し

ま
す
。

　

月
形
温
泉
、
温
泉
ホ
テ
ル
の
改
修
に

つ
い
て
は
、
温
泉
・
ホ
テ
ル
の
フ
ロ
ン

ト
一
元
化
、
老
朽
化
す
る
温
泉
設
備
の

全
面
改
修
を
行
い
ま
す
。
ま
た
、
改
修

に
伴
い
、
熱
効
率
を
ア
ッ
プ
さ
せ
る
設

備
・
再
生
可
能
エ
ネ
ル
ギ
ー
の
活
用
に

よ
り
環
境
対
策
と
経
費
を
削
減
し
ま
す
。

●
旧
J
R
鉄
道
跡
地
に
つ
い
て

○
旧
石
狩
月
形
駅
舎
の
解
体
と
町
道
設
備

　

町
道
の
早
期
整
備
に
向
け
、
令
和
４

年
度
に
旧
石
狩
月
形
駅
舎
の
解
体
を
行

い
ま
す
。

○
旧
札
比
内
駅
舎

　

傷
み
が
激
し
い
旧
札
比
内
駅
舎
の
活

用
に
つ
い
て
、
住
民
の
方
々
の
意
見
を

踏
ま
え
て
対
応
し
て
い
き
ま
す
。

○
線
路
跡
地
の
譲
渡

　

農
業
者
へ
の
旧
Ｊ
Ｒ
鉄
道
線
路
跡
地

の
譲
渡
に
つ
い
て
は
、
レ
ー
ル
・
枕
木

を
撤
去
し
た
現
状
渡
し
、
雑
種
地
ま
た

は
山
林
単
価
で
の
有
償
譲
渡
と
し
、
登

記
・
分
筆
費
用
を
町
負
担
で
提
案
し
ま
す
。
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分類 質問・要望事項 現在までの対応状況 会場

観光
月形温泉の脱衣所における盗難対策とし
て、脱衣所前に防犯カメラを設置できる
か。

以前よりフロントに１台設置しており、月形
絆見守り隊より寄贈いただいた防犯カメラを
１台玄関側に追加で設置しました。

札 比 内 コ
ミュニティ
センター

教育

月形高校に特色ある専門的な学科を設置
する予定はあるのか。

道立高校であるため、町の考えだけでは変え
られないのが現状です。現在はそのような予
定はありません。

多目的研修
センター

義務教育学校（小中一貫校）の設置に伴い、
給食センターの運営について計画はあり
ますか。

今後、学校給食運営協議会等において議論し
ていく予定です。

交 流 セ ン
ター

交通

札沼線バスの時刻表はどのようにして決
まるのか。

民間バス路線であり、関係自治体からの要望
を踏まえつつ、バス事業者の経営判断のもと
決定しています。 札 比 内 コ

ミュニティ
センター旧 JR 札比内駅について、劣化が見受けら

れるので、取り壊したほうがよい。
地域住民より活用の申し出がありましたので、
今後の対応を検討していきます。

札沼線バスについて、札沼線バス事業者
とＪＲの間で運休の連絡など連携をして
ほしい。

緊急時にバス事業者と情報の連携・対応がで
きるようＪＲに対し協力要請しました。

交 流 セ ン
ター

施設

旧 JR 札比内駅のトイレは残してほしい。
札比内駅トイレは通年利用できるよう公衆ト
イレの位置づけとして当分の間残していく予
定です。 札 比 内 コ

ミュニティ
センター旧 JR 札比内駅のトイレについて、看板を

設置するなど案内を出したほうがよい。

国道沿いに看板はありますが駅名とトイレの
マークのみとなっています。
看板が劣化しているので付替えなども検討し
ていきます。

つち工房の使途はどうするのか。 活用方法については検討中です。

交 流 セ ン
ター

除雪業者が少なくなっていく。起業支援
などを考えていった方がよい。

除雪事業については、除雪機械運転手の人材
確保や除雪事業者への支援について検討して
いきます。また、自助・共助・公助における
効果的かつ効率的な除雪体制について、地域
内で協力が図れるような仕組み・支援などを
検討していきます。

少年院（月形学園）の跡地についてどの
ように考えているか。

所管が国となっており、活用などについて決まっ

ていません。

治安 南耕地の廃屋になっているホテルは景観
を損ねる。所有者に指導はしないのか。

所有者に解体・撤去に向け、引き続き指導を
していきます。

多目的研修
センター

移住
定住

人口減少について、月形を一度出て行っ
た若者が戻ってきて働くところが少ない。
若者を呼び込むための政策はどのよにし
ていくのか。

起業者支援、新規就農者支援事業を行ってお
り、今後も積極的に若者に住んで、働いても
らえるよう取り組んでいきます。
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分類 質問・要望事項 現在までの対応状況 会場

道路 道道月形幌向線の轍
わだち

がひどく、段差が生
じており、走行上危険である。

引き続き道路管理者（北海道）に要望し、今後
の補修計画について確認を行います。

多目的研修
センター

農業

「花の里」のイメージがない。「花の里」
について、方針や考えはあるか。

花壇整備のボランティア活動や生産者による花
の栽培、町内外への魅力発信などに感謝申し上
げます。町としても「花の里」としての情報発
信などを行っていきます。

南地区広域
集落会館

ＩＣＴやスマート農業を進めてほしい。
スマート農業については、今後も町として情報
収集を行い、スマート農業機械などの補助制度
の情報周知および導入支援を行ってまいります。

農業者が農業設備を導入・補助申請しよ
うとして、補助金を受けるには地元業者
を使う必要がある。たくさんの業者が入
り、時間とお金がかかってしまう。運用
方法について検討してほしい。

設備機械などの導入については購入先の業者を
限定しておりません。月形町を盛り上げてほし
いという思いや地域活性化の観点から設備など
が導入される際には地元業者の利用についても
検討いただきたいと考えています。

道の駅

道の駅を設置するのであれば、国道沿い
がよい。看板、間口など工夫が必要では
ないか。

地域拠点施設整備等審議会の答申をもって、整
備場所を決定します。

札 比 内 コ
ミュニティ
センター

道の駅設置を見越して、特産品開発はし
ないのか。

現在、トマトジュースを活用した開発や経産牛の肉
を使用したものを検討しています。物に限らず、体
験型も開発していければと考えています。

道の駅をつくるとなれば、トイレはきれ
いにしてほしい。

保養センターなどの改修に合わせて整備していきま
す。

南地区広域
集落会館道の駅に特産品を置いても、農産物だと

時期が限られる。月形の魅力を考えて焦
らずとりかかってほしい。

地域拠点施設整備等審議会の答申を基に、道の
駅の整備場所を決定する。既存の施設を有効活
用した道の駅を目指します。

拠点
施設

拠点施設について商業施設はどのような
ものを想定しているのか。 企業誘致などの具体的な計画はありません。 多目的研修

センター

拠点施設について小学校のグラウンドが
拠点施設になれば、小中学校が一緒にな
ると聞いている。今後のスケジュールは
どうなるのか。

地域拠点施設の整備方法については、今後、よ
り具体化していくために、地域拠点施設整備等
審議会の意見を踏まえ、今後、基本計画づくり
に向けて準備を進めます。小中学校については、
義務教育学校設置審議会の答申をふまえ、義務
教育学校の施設整備などについて検討を進めて
いきます。

交 流 セ ン
ター

拠点施設について構想を教えてほしい。
道の駅も含めたひとつの施設としてあれ
ば便利である。

明確に決まっていませんが、バス停を備え、各
団体の事務所やサークル活動ができる場所の設
置、町民の方がバスに乗ってきて買い物ができ
るエリアにしたいと考えています。

南地区広域
集落会館

令和３年度 町政（まちづくり）懇談会


